
 

 

 

 

・介護職員の人材不足について 

自事業所や周辺で年々人材がいなくなっておりサービス提供に支障をきたしている。

皆さんの周辺はどうか？ 

埼玉の駅前などは土地代がかかるため、新規の介護事業所を開設するための、自治

体の支援があれば良いのではないか。 

⇒当日の支部委員会で話したこと：各支部委員の自事業所や周辺で人材が不足して

いる状況を共有。 

 

・計画書の変更が多い 

 

・助成金などの申請を一本化してほしい 

 

・主任ケアマネ研修がオンラインになったが、PC等ないといけない。PC等ない方に主 

催者や会社で PC等貸与するなどの対応が必要 

 

・認定調査のアポ（電話）に時間がかかる（詐欺と間違えられる） 

 

・住宅改修の申請が厳しい（行政担当者より必要性を何度も聞かれる、申請書の行間違 

いで再提出となる） 

 

 

 

２０２３年２月１９日 埼玉支部委員会 地域課題抽出 


